

*St. Margareth
Patronin von Wall, Festtag am 20. Juli*



Deckengemälde in St. Margareth, Wall (Bild © Barbara Kainz)

Heilige Margareth, heilige Frau,

zeige uns die Wege zur Heiligkeit, Wege zu einem Denken, das nicht in Vorurteilen verhärtet ist; Wege zu einem Sehen, das der Würde des Menschen und der ganzen Schöpfung gerecht wird; Wege zu einem Hören, das auch auf die leisesten Stimmen achtet; Wege zu einer Sprache, die Türen und Herzen öffnet. Zeige uns, wie wir miteinander gehen können; Wege des Friedens; Friede den Fernen, Friede den Nahen. Erbittle uns Wegweisende, Helfende, Berufene, die Gottes Ruf folgen und ihm treu bleiben. Heilige Margareth bitte für uns.

Liabe Woia und alle, die diese Zeilen lesen,

wie viele wissen, bin ich oft in Österreich unterwegs, so auch vor kurzem in Kärnten, dem Land der Hl. Hemma. Im österreichischen Gotteslob ist ein Hemma-Gebet aus dem Jahr 1988 von Papst Johannes Paul II, der an ihrem Grab gebetet hat.

Dieses Gebet ist, so finde ich, passend auch für unsere Patronin. Auf die Fürbitte der Heiligen Margarethe bitten wir Gott um seinen SCHUTZ und SEGEN

Ihre/Eure Barbara Kainz, Gemeindereferentin

Seelsorgliche Ansprechpartnerin von Wall
(für Gespräche erreichbar Tel. 08024/9957 15)

